

La Nationale 3 est en ligne de mire

L'équipe de Nationale 4 de l'Échiquier dracénois (1) n'arrête pas d'étonner depuis le début de la saison. Avec trois rencontres et trois victoires face à Hyères, Cogolin et tout dernièrement Les Arcs-sur-Argens (7-1). Un dernier résultat qui reflète parfaitement la physionomie de la rencontre. Les Dracénois confortent ainsi leur première place au général. Des représentants de la cité du Dragon qui désormais se sentent pousser

des ailes et envisagent à terme une accession en Nationale 3. Moins heureuses ont été les équipes de régionale et départementale, battues toutes les deux à Hyères. La quatrième ronde est prévue le 16 décembre avec Brignoles pour la nationale 4, Sanary pour la régionale 1 et Fréjus pour la départementale 1.

J. L.

1. Jean-Marc Dauris, Ian Young, Christophe Benetti, Ludovic Baudewyn, Pierre Foulon, Arène Benoit, Fabrice Touvron, Addi Kabchi.



Le team de nationale 4.

(Photo J.L.)